

Adventsfenster der Verbandsgemeinde Rüdesheim



Liebe Kinder,

wir haben uns sehr gefreut, dass sich so viele von euch an unserer Adventsfenster-Aktion beteiligt haben!

Auch das Christkind der Verbandsgemeinde war sehr beeindruckt von den vielen liebevoll gestalteten, bunten Fenstern!

Gerne hat es jedem Kind als kleine Belohnung fürs Basteln, Kleben und Malen mit seiner Weihnachtspost eine Überraschung zukommen lassen.

Wir hoffen, ihr habt viel Spaß damit!

Liebe Grüße von eurem Christkind der Verbandsgemeinde!

Markus Lüttger
Bürgermeister

Heinz-Martin Schwerbel
Erster Beigeordneter